

Kino Solln unbedingt erhalten

Antrag:

Die Stadt München (Planungsreferat, Kulturreferat) wird dringend ersucht mit dem Eigentümer des Gebäudes Sollner Straße 43a und der Betreibergesellschaft des " Kino Solln" Verhandlungen aufzunehmen, um Wege zu finden das Kino zu erhalten und die Rücknahme der beantragten Nutzungsänderung zu erreichen.

Begründung:

Das Kino Solln ist eines der letzten Stadtteilkinos in München und das einzige Kino im 19. Stadtbezirk für seine 100 000 Einwohnerinnen und Einwohner. Der Eigentümer der Immobilie Sollner Straße 43a, [REDACTED] sollte ihre Münchner Wurzeln bedenken und den Bürgerinnen und Bürgern im Münchner Süden das beliebte Sollner Kino erhalten.